

Nur Partnerschaften von unterschiedlichen Akteuren können die Bevölkerung vieler Länder von vernachlässigten, armutsassoziierten Tropenkrankheiten (NTD) befreien. Forschende Pharma-Unternehmen stellen für Bekämpfungsprogramme der Weltgesundheitsorganisation (WHO) die nötigen Medikamente kostenlos zur Verfügung und unterstützen sie oft auch logistisch. Sie wirken auch an der Arzneimittelforschung mit. Aber große Aufgaben bleiben. Mehr dazu unter www.ifpma.org/global-health/neglected-diseases.html

Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in Deutschland. Er vertritt die Interessen von 44 weltweit führenden Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Mehr unter www.vfa.de

